

HISPANIC CHRISTIAN MINISTRY

Overseeing the ministry of Pastor Eric Pennings and Pastor José Ramírez
Teaching missionaries of the URCNA churches working via MINTS International Seminary

Viaje Misionero a Honduras

Febrero 10-21, 2025

Cada vez que salgo de viaje me siento atemorizado por todo el trabajo y aquellas cosas que tengo que enfrentar durante el viaje, tales como: inseguridad, salud, persecución y por supuesto cansancio. Definitivamente, cada vez viajar se torna dificil y veo la necesidad de que mi esposa me acompañe en los viajes. Algunos tal vez lo podrán llamar vejes, pueda que sí, otros lo llamarán cansancio ministerial, a lo mejor, yo lo llamo necesidad de sentirme acompañado por alguien y es bíblico, cuando los misioneros viajaban en el tiempo de Pablo lo hacían de dos en dos (Hch. 16); Jesús mismo envió a sus discípulos a llevar el mensaje de dos en dos (Lc. 10:1). El llamado de Dios es uno, la forma para ejecutar este llamado tal vez varie según las circunstancias. Dios

hasta hoy ha sido bueno con este servidor, y ha puesto personas justas y entregadas a la obra de Dios en mi camino, y sé que seguirá siendo así. Dios ama a su iglesia y le prevee de hombres fieles a su llamado. El último viaje comenzó, con este servidor yendo a Honduras vía el Salvador para llevar a cabo el VI Congreso de Coordinadores de MINTS Centroamérica. Además, en este viaje también se llevó a cabo el III Sínodo de la Iglesia Reformada Pacto de Gracia. Gracias a Dios todos los delegados llegaron y retornaron con bien a sus hogares. Además, en la última semana en El Salvador fue invitado por una iglesia Pentecostal para una hora de predicación.



VI Congreso De Coordinadores de MINTS-CA

Gracias a sean dadas al soberano Dios, porque a pesar de que los tiempos se han tornado difíciles para MINTS en Centroamérica, por diferentes motivos, MINTS sigue impactando la vida de la iglesia en Centroamérica. Seguimos llevando la teología Reformada a aquellas iglesias y personas que de alguna manera jamás habrían tenido la oportunidad de estudiar teología reformada. No solo por lo escasa que esta enseñanza en la región, sino por lo costosa que es para algunas personas que por ser de bajos recursos económicos sería imposible que pudieran pagar su preparación académica y teológica. Es por esta razón que MINTS

es un seminario misionero que enfoca sus esfuerzos para llegar a las personas menos afortunadas, económicamente hablando, de Centroamérica. Gracias a la formación teológica que MINTS ofrece se han comenzado iglesia de doctrina reformada, pero, además, los lideres que son formados en MINTS van a sus iglesias con una mentalidad diferente y con mucho cuidado y paciencia van reformando varias áreas de la iglesia en la que se congregan. Así que, MINTS directa o indirectamente está trayendo un cambio de mentalidad en muchas áreas de las personas que estudian en MINTS.



Quisiera decir que todas son buenas noticias en MINTS, pero a lo largo de los años se ha visto un despertar de muchos seminarios que con buenas y otros no tan buenas intenciones están haciéndole la competencia a MINTS. Me atrevería a decir que MINTS es el pionero de la educación teológica a distancia, pero muchos están imitando el modelo de MINTS para lucrarse y no para ayudar a una iglesia que necesita capacitarse.

El trabajo que MINTS está haciendo se puede ver reflejado en los muchos lideres que congregamos en el pasado Congreso de coordinadores nacionales y locales. Un total de 45 lideres fueron congregados para llevar a cabo esta actividad que inicio con un culto general el jueves 13 a las 7:30 PM en las instalaciones del Centro de Retiros Palabra de Vida cerca de la ciudad de

Comayagua Honduras. Tuvimos varias actividades al igual que algunas iglesias y ministerios invitados. Entre ellos estuvo el pastor Jaime Leon, pastor general de la Iglesia Cristiana Oasis de Gracia de Santa Ana, El Salvador y los representar de la Iglesia Reformada Pacto de Gracia. El conferencista de esta actividad fue el Rev. Esaú Reyes Coordinador de Asunto Académicos de MINTS. Fueron tres días de mucho trabajo, pero Dios nos bendijo con mucho fruto, uno de estos logros fue una joven que vino al Congreso con una estudiante quien recibió a Cristo como Salvador durante esta actividad. Así que, esta joven llego al congreso siendo mormón y regresó a su país con Cristo como Señor de su vida. Esto y más es lo que MINTS hace. Así que, MINTS sigue transformando vidas con el mensaje de Jesucristo por medio de un discipulado fiel a las Escrituras.



HISPANIC CHRISTIAN MINISTRY

Overseeing the ministry of Pastor Eric Pennings and Pastor José Ramírez
Teaching missionaries of the URCNA churches working via MINTS International Seminary

III Sínodo de la

IGLESIA REFORMADA PACTO DE GRACIA

Honduras — Febrero 11-13, 2025. Iglesia Cristiana Reformada La Vega, Tegucigalpa Honduras. Organizado por la Junta Ministerial de — IRPG— en Colaboración con el Consistorio de ICR—La Vega.

Dios es bueno. Por la soberana gracia de Dios, Dios les permitió a los 8 delegados de la iglesia llegar con bien hasta Tegucigalpa el martes 11 para llevar a cabo el III Sínodo de IRPG. Así que, como un solo cuerpo y hermanos en la fe, desde el martes 11 hasta el jueves 13 de febrero, 2025, la Iglesia Reformada Pacto de Gracia – IRPG estuvo reunida en las instalaciones de la Iglesia Cristiana Reformada La Vega para las actividades de este Sínodo. Se dio inicio con un culto de adoración en donde muchos hermanos de la IRC La Vega estuvieron presentes para acompañarnos. El culto de inicio fue dirigido por el pastor local, Enoc Torres y el Rev. José J. Ramírez predicó. Para este Sínodo, tuvimos algunos visitantes, entre los cuales se destacó el Rev. Léster



Martínez quien nos ha venido acompañando desde casi el inicio de estas actividades. La iglesia está muy agradecida con el Rev. Martínez por su amor a IRPG y los invaluables aportes que nos ha provisto en nuestra labor ministerial. También estuvieron presentes dos pastores más, el encargado de predicar los domingos en la Iglesia Reformada Unida de Comayagua, la cual fue plantada por el Rev. Ernesto Langendoen, Buenaventura Nuñez y el pastor Luis Hidalgo. Invitamos al pastor Hidalgo, porque es muy probable que la iglesia pentecostal que él pastorea en un futuro se afile a nuestra denominación. El pastor Hidalgo es egresado de MINTS y es reformado, pero siempre ha ministrado en la iglesia pentecostal.



Miércoles 12, las actividades de este día se llevaron a cabo con un devocional dirigido por el Rev. Carlos Coffin en el que fuimos desafiados para seguir caminando hacia la visión de la iglesia. Luego entramos en las actividades del día entre las cuales esta la examinación del hermano Héctor Castillo como Exhortador de la Palabra. Así que, la iglesia cuenta con cuatro pastores ordenados al ministerio de los sacramentos y la predicación de la pablara. Pero, además, contamos con dos hermanos que han aprobados sus exámenes como Exhortadores de la Palabra. Este día se trataron asuntos relacionados con el libro de orden de la iglesia. Pudimos además revisar el Himnario Oficial de nuestra iglesia, el cual esta compuesto por Salmos, himnos antiguos y contemporáneos, pero con una teología y cristología sólida. Este himnario ha sido cuidadosamente examinado por el Rev. José J. Ramírez y aprobado en el Sínodo IRPG – Honduras 2025 por unanimidad. Se presentó también un proyecto en el que se desafió a las iglesias para visualizar y animar a los posibles candidatos al ministerio de la predicación. Se desafió a las

iglesias para que se trabaje más ordenada y fuertemente en la plantación de más iglesias reformadas en la región; para ello se presentó un proyecto que ayudará en la formación académica, teológica y ministerial de la generación joven de ministros. El proyecto es ambicioso.

Amada iglesia del Señor Jesucristo; el ánimo para que sigan orando por este servidor y su ministerio. En estos momentos de transición es cuando más necesitamos el apoyo de ustedes en oración, ya que, nuevos ministerios están saliendo de MINTS para desarrollarse en la vida cristiana. No podemos negar que los cambios tienen que llegar, pero a veces estos son tan drásticos que desestabilizan todo el ministerio. Por otro lado, si es posible, sigan apoyándolo económicamente a HCM. Lo que hacemos es un trabajo difícil y necesitamos de su ayuda para seguir. Recuerden que Dios nos da fuerzas para seguir llevando la sana doctrina a las diferentes áreas de la iglesia en Centroamérica. Seguimos creando he impartido más cursos para preparar a los santos para el ministerio (Ef. 4:12).

PREPARING CHRISTIAN LEADERS FOR MINISTRY

Covenant Reformed Church and Faith URC are partners in the United Reformed International Missions Joint Venture Donations: Please make cheques <u>payable to the church</u> and <u>note Hispanic Christian Ministry</u> in the memo line.

Canadian (CAD) Donations | Covenant Reformed Church, 265 Albion Road, Toronto, Ontario M9W 3P1

United States (USD) Donations | Faith United Reformed Church, 8270 120th Avenue, West Olive, Michigan 49460